

## **Kulturbüro**

**Das Kulturbüro der Stadt Ludwigshafen ist ein kommunaler Kulturverbund mit einem breiten Aufgabenspektrum rund um die Themen Kunst und Kultur. Es agiert als Motor und Wegbegleiter für kulturelle Prozesse im städtischen Raum.**

Das Kulturbüro der Stadt Ludwigshafen fördert lokale Künstlerinnen und Künstler, Projekte, Initiativen, kulturelle Gruppen und Vereine in den Bereichen Musik, Darstellende Kunst, Bildende Kunst, Literatur und Medien. Besondere Aufmerksamkeit richtet das Kulturbüro auf die freie Szene und schafft Möglichkeiten für Austausch, Kollaboration und innovative Kulturarbeit.

Darüber hinaus veranstaltet das Kulturbüro mehrerer Festivals und betreibt das Kulturzentrum dasHaus. Im Rahmen der kulturellen Stadtentwicklung werden zukunftsweisende Maßnahmen umgesetzt und die Vielheit der Stadtgesellschaft einbezogen.

Das Kulturbüro steht für Durchlässigkeit zwischen Szenen, Genres, Veranstaltungsformaten und gesellschaftlichen Gruppen. Es verfolgt Strategien der Öffnung, des Diskurses, der Vernetzung und der Zusammenarbeit. Dabei sind dem Kulturbüro nicht nur der Einbezug aller Ludwigshafenerinnen und Ludwigshafener wichtig, sondern auch die Entwicklung eines Kulturbegriffs, der die Internationalität der Bürgerinnen und Bürger abbildet. Das Kulturbüro mit Kulturzentrum dasHaus versteht sich als Ort, der vielen gehört und von dem Erneuerung ausgeht.

Im regionalen Kontext ist das Kulturbüro bestrebt, auch in Partnerschaft mit anderen Kulturinstitutionen, die hiesige Kulturlandschaft im In- und Ausland als außergewöhnliche Kreativschmiede zu positionieren.

## **MISSION STATEMENT**

**offen, demokratisch, diskriminierungsfrei**

Öffnen Sie den Link, um unsere Ausrichtung und Werte kennen zu lernen.